Papeletas que apoya nuestro Partido y por las... William Z. Foster, Presidente del Partido

-Viene de la página 4a.

Distrito 13º-Puente de Pierra Prop: Juan Camacho Cervantes Sup: Graciel Porras Ruiz

Distrito 149-Bolivar o Los Angeles Prop:Elí Barrantes Hidalgo Sup: Manuel Molina Cambronero

Orotina

Partido "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS" Período 1942-1944 — COLOR ROJO

Elecciones de Municipes y Sindicos Municipales Cantón 90-OROTINA-Provincia de ALAJUELA

REGIDORES Propietarios: Marco Tulio Rodríguez Rodríguez Gilberto Laurent Muñoz Juan Herrera Carvajal

Suplentes: Miguel Molina Herrera Pastor Camacho Chacón

Para SINDICOS, por:

Distrito 10-Ciudad

Prop: Andrés Moreno Moreno Sup: Rafael Córdoba Miranca

Distrito 20-Mastate Prop: José María Barbosa Garita

Distrito 30-Hacienda Vieja

Prop: Felipe Rodríguez Rojas

Distrito 49-Coyolar

Prop: Domingo Cruz Ugalde

Puntarenas

Partido "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS" Período 1942-1944 - COLOR ROJO PROVINCIA DE PUNTARENAS

CANDIDATO A DIPUTADO Propietario: JOSE MARIA ZUNIGA BRENES

REGIDORES: Propietarios: José María Zeledón Brenes Raúl García Carballo Luis Antonio Paris Franceschi

CARTA DE UN -(Viene de la pág. 2.)

mariposa", hemos dejado a nuestros hijos, a los que queremos tanto como Ud, a los suyos, para ir en busca de un buen salario a la región bana nera del Pacífico. Los dejamos al cuidado de la pobre madre que se queda esperando el dinero para pagar la cuenta del pan, de la leche, cl alquiler de la casa, etc.

Lo que Ud. vió como un peón-mariposa, es en la realidad algo trágico y doloroso.

Yo he sentido en mi propia carne la humillación y el dolor que vive el costarricense pobre en los dominios de la United, y yo creo que Ud., o está mal informado o no guiso ver al propio, las verdaderas causas que producen el "pcon mariposa". El "peón-mariposa" se produce por la explotación inicua de que es víctima, por la condición de paria en que lo obligan a vivir; sometido muchas veces a trabajos superiores a sus fuerzas; mal pagado y por consiguiente mal alimentado: tratado con grosería por capataces y contratistas brutos, es natural que un individuo en estas condiciones, no esté apegado a su trabajo y no vacile en de jarlo en cuanto cree vislumbrar en otro lugar mejores perspectivas. Es por esto, Dr. Luján, que el peón se convier te en "mariposa"

¿Y qué aconseja Ud.? ¿Qué la Compañía le pague mejor y le proporcione condiciones | del extranjero Aureo Morales. decentes de vida? No. Lo que

Ud. aconseja es que no se le permita ir de una finca a otra, y otras medidas por el estilo, que no tocan los intereses de la United.

Creo señor Ministro, que su visita no significará mejoramiento de vida para los trabajadores de los bananales. Será una visita de las tantas que hacen los ministros de Salubridad. Lo único nueov, es el concepto suyo tan poético del "peón-mariposa".

De Ud. atto. servidor,

Roberto Camacho.

COSAS DE P. CORTES

-(Viene de la pág 2,-

tereses de la Compañía. Hay que verlo como persigue a los que entran a las fincas de la Compañía a vender pan o na ranjas. Es como si le estuvieran robando a él mismo. Pero se hace el tonto ante los 5 comisariatos de la Compañía siendo así que ésta sólo paga C 30.00 de la patente del Comisariato del Palmar. Lo que sí no permitió el celoso criado de la Compañía que paga el Estado, fué que una pobre senora que no tenía abrigo, se aloiara bajo un árbol; a cintarazos la hizo quitarse de alli. Hay razón; como ya se sabe que estos empleados del Estado reciben reciben toda clase de "regalos" de la Com-

Si le pagan, permite juegos, cobra multas sin recibo y con recibo, siguiendo el ejemplo Mateo Obando.

Suplentes: Marco Aurelio Zúñiga Brenes Isidoro Ramírez Sandoval

Para SINDICOS, por: Distrito 19-Ciudad Prop: Antonio González Batista Sup: Juan José Mora Granados

Distrito 49-Lepanto Prop: Guillermo Laurent Muñoz Sup: Jesús Cordero Alfaro

Distrito 50-Paquera Prop: José Meza Guido

Distrito 60-Manzanillo Prop: Víctor Rizo

Distrito 70-Barranca Prop: José Joaquín Chacón Zúñiga

Partido "BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS" PROVINCIA DE LIMON

CADIDATO A DIPUTADO

Propietario: CARLOS LUIS FALLAS SIBAJA Suplente: IGNACIO CRUZ ALFARO

> PAPELETA DE REGIDORES por el CANTON DE

Siguirres

Regidores Propietarios: Tobías Vaglio Sandi Lindor Jiménez Chacón José J. Navarro Madrigal

Suplentes: Ramón Sáenz Avendaño Aubry Petgrave Cowan

Para SINDICOS, por: Distrito 19-Prop: David Chisolm Starad Sup: Manuel Castro Ureña Distrito 29-Prop: Rogelio Salas Cerdas Sup: Ezequiel Castro Falcón Distrito 30-Frank Sanabria Valverde Sup: Guillermo Chaves Chaves Distrito 49-Prop: Juan J. Rosales Dijeres Sup: Otoniel Araya Romero Distrito 59-Prop: Leonidas Alvarado Ureña Sup: Fernando Molina Calvo

BUEN HUMOR

-Viene de la pág. 2a.

EL ADORADO ADOLFO

Un cómico alemán, acusado de que durante sus representaciones se valía de Hitler para hacer reir al público, tiene que comparecer ante el tribunal. El presidente lee con toda seriedad un chascarrillo y le pregunta al acusado:

-¿Fué usted quien dijo este chiste?

-Sí, señor - contesta el

acusado.

-¿Y este otro chiste también es suyo?

-Sí, también ese es míocontesta el cómico.

Entonces el presidente se levanta con gran furia y ex-

-¿Usted no comprende que Hitler es amado y querido por noventa millones de perso-

Y el cómico, riéndose a carcajadas, le responde;

-¡Ah, muy bueno, muy bueno! Ese es el mejor chiste de todos. Pero ese sí no es mio . . .

EL DUCE INMORTAL

El Duce llega en una jira a un pequeño pueblo campesino y asiste personalmente a una clase en la escuelita del lugar. El maestro es un fascista "lambiscón" y ha preparado un interrogatorio especial para el dictador. Y apenas entra éste en el aula-des pués de los saludos reglamentarios- exclama:

-Bueno. Ahora cada uno de ustedes me va a dar una opinión sobre el Duce.

-¡El Duce es el hombre más grande de la tierra! vocifera uno.

-; El Duce es el mejor general!-grita uno.

-¡El Duce es superior a Napoleón!-dice un tercero. -¡El Duce siempre tiene

razón! El Duce está muy contento. Pero su felicidad aumenta cuando el más pequeño de la

clase se levanta y lanza un

grito: -¡El Duce es inmortal! -; Bravo, pequeño! ¡Bravo, muy bien!-exclama Mussolini.- Tú sí que eres un gran patriota. Y dime : ¿de dónde has sacado eso de que

-; Ah, eso lo aprendí de mi padre! Cada vez que él oye hablar de usted, dice. "Ma, questo por co Duce non si muore nunca?"...

soy inmortal?

mortales.

CUATRO DE INCOGNITO Hitler, Goering, Goebbels y Schacht el de las finanzas del Tercer Reich, tienen cada uno un rasgo característico. Si no fuera por él no se les distinguiría del resto de los

Y gracias a eso lograron, una vez que los cuatro quisieron ir de incógnito a un restaurant, no ser reconocidos.

Cómo lo hicieron? Hitler iba muy del brazo con una mujer; Goering iba sin uniforme; Goebbels, permaneció callado; Schacht pagó la cuenta.

re en una entrevista a la Conferencia de hio Janeiro

"La Declaración de las Naciones Unidas, firmada por 26 paies en guerra contra las potencias del Eje, incluyendo a los Gobiernos latinoamericanos, y las conferencias reciencemente celebradas en Washington, Moscú y Chungking entre los Estados Uni dos, Inglaterra, la Unión Soviética y China, son pasos importantes en la formación de una alianza militar firme de todas las naciones anti-Eje y en el establecimier. to de una estrategia militar mundial para la derrota del Eje,

"La Conferencia de Rio de Janeiro ha de pdobar que será otro punto culminante e importante para facilitar la inclusión de las repúblicas americanas en el bloque antihitlerista mundial Un primer paso importante en esta dirección cería la adhesión de todos los países latinoamericanos a la Declaración de las Naciones Unidas, como lo está exigiendo ahora las fuerzas obreras y progresistas en todo el Hemisferio.

"A esto debe ir unida la acción conjunta de todos los países ame ricanos ai remper las relaciones diplomáticas y comerciales con as potencias del Eje y, armando y movilizando a los pueblos americanos para una participación plena, activa y militar en la lucha contra el Eje.

*Otro paso esencial hacia la extensión y fortalecimiento del bloque anti-hitleriano mundial sería que las repúblicas americanas reanudaran o fortalecieran los vinculos estrechos y relaciones di plomáticas con la Unión Soviética, China y demás participantes en la coalición mundial contra el Eje.

"Para la protección de su propia soberania y seguridad, todas las repúblicas americanas también necesitan emprender una acción concertada y cooperativista contra la quinta columna del Eje y contra todos los agentes y organizaciones fascistas, cuya presencia constituyen centros de des

organización y subversión,

"Las crecientes dificultades eco nóm cacyde las Repúblicas y pueblos de la América Latina, que am a do acen uadas por la guerra y las necesidades de defensa, debe de ser un asunto de principal preocupación en la Conferencia de Río de Janeiro, Estos problemas puedon ser mejor encarados a base de fortalecer la economía de defensa y las medidas de defensa cooperativista de todas as Republicas, Una medida imnortante y necesaria sería el establecimiento de una maquinaria

'n todas las repúblicas representadas en Río de Janeiro para coordinar y facilitar la utilización organizada de todos los recursos, la materia prima y los abas ecimientos de comestibles sobrantes, y la producción de todos los materiales bélicos vitales en el Hemisferio Occidental, en colaboración con todos los poderes que subscriban la Declaración de las Naciones Unidas.

"De primordial importancia es la asistencia mutua de las naciones americanas en la edificación de las fuerzas armadas, las bases militares y las industrias de guerra de las repúblicas latinoamericanas, para que cada una puedan actuar más efectivamente en su propia defensa y conjuntamente con todas las demás, y contribuyan de esta manera, como una nación independiente y soberana, a la derrota militar del

"Las proposiciones que han de aurgir de discusiones tales han de tener una gran influencia en determinar la posición de los delegados de cada Gobierno durante el proceso en Río de Janeiro. Tenemos esperanzas y esperamos que al Conferencia reflejará adecuadamente la creciente solidaradad de los pueblos del Hemisferio Occidental y dará los pasos esenciales para la defensa y para salvaguardar la seguridad y soberanía de cada país".

DON FEDERICO

-Viene de la pág. 2a.

nega muy bajo, teniendo, por otro lado, que sufragar indispensables pastos para la asistencia de los plantíos, además de impuestos forzosos a que tienen que hacer frente. La fanega tiene 20 cajuelas y pa gando cuarenta céntimos por cajuela al cogedor, resultaria ésta a ocho colones más el pago del cuidandero y medidor de la cogida, y pago del acarreo del café al patio de beneficio. Yo creo, porque así lo es, que merezco de los señores directores del valiente Par tido Comunista de Costa Rica, después de expuesto lo an terior, que me resuelvan dentro de un examen juicioso y atinado, el problema que ten-

go hoy el alto honor de exponerles y que reza así: ¿C6mo es posible que los pequenos productores de café de Costa Rica, abatidos con tantas cargas, puedan pagar a satisfacción o muy bien la cajuela recolectada de este grano por los pobres cogedores, si los señores beneficiadores a su vez les paga muy mal la fanega? Como ciudadano y agricultor, planteo desde las columnas de TRABAJO, este problema al Partido Comunista, a los hombres del actual Gobierno, y a cualquiera otra agrupación política, que pretenda librar contienda electoral.

De Ud. atento, servidor y

Federico Fernández Güell.

PARTIDO BLOQUE DE OBREROS Y CAMPESINOS ATENCION!

Militantes y simpatizantes de nuestra Causa!

Desde el LUNES 19 DE ENERO en adelante, hasta que concluya la campaña eleccionaria, nuestras trasmisiones por radio se efectuarán tres veces por semana: LUNES, MIERCOLES y VIERNES DE SIETE A OCHO DE LA NOCHE.

NO LO OLVIDE: todos los Lunes, Miércoles y Viernes hay que sintonizar la Estación TITANIA. que trismite en una frecuencia de 940 kilociclos, de siete a ocho de la noche.

Nuestra consigna es: Manuel Mora, Rodelfo Guzmán, Carlos Luis Sáenz, Luis Carballo, Carlos Luis Fallas y José María Zúñiga, deben ser electos diputados por el Pueblo.

En cuáles papeletas de diputados

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventuo, Co

están los politiqueros, los logreros, los facistas, y nazis criollos /